NOTICIAS DE BOACO MUSICIAS DE BOACO

Telefono: +505 5845 - 4574, email: walteribboaco@gmail.com, Facebook: walter mayra menjivar

Querido Pastor e Iglesia

Es un privilegio para nuestra familia dirigirnos una vez más a ustedes con noticias de las bendiciones que Dios está trayendo a Boaco, Nicaragua.

Recientemente hemos tenido varias celebraciones entre las cuales nuestro tercer aniversario fue de mucha bendición, ya que llevamos una invitación personal a muchos de los que nos han visitado por lo menos una vez. La familia Ruiz de Honduras estuvo con nosotros en este tiempo especial.

Tuvimos una asistencia de 62 personas, 3 visitantes por la primera vez y un bautismo.

Nuestro tiempo de evangelismo es diferente. Normalmente tocamos puertas, pero en este tiempo estamos yendo a visitas directas a la casa de conocidos y amigos para poder presentarles el evangelio y animarles a visitar la iglesia. De cualquier forma, Dios está edificando Su iglesia y estamos viendo el fruto.



Transición y proyectos

Hace algunos meses nos mudamos para vivir en la propiedad que rentamos para la iglesia. Tuvimos que preparar el local para hacerlo adecuado para vivir y no contábamos con un sistema de almacenamiento de agua. Mi pastor y su familia vinieron para apoyarnos en este proyecto que fue de mucho beneficio para nuestra familia y para la iglesia en general.



Estamos en la espera de la aprobación de nuestra tercera solicitud de residencia temporal para recibir nuestros documentos migratorios. Agradeceríamos sus oraciones por esto para que pronto podamos tener nuestros permisos.



En la segunda semana de octubre vamos a tener nuestra tercera conferencia de misiones y seguir con el corazón de Dios para alcanzar a las naciones a travez de apoyar misioneros.





Cada sábado nos reunimos para orar como iglesia y pedir a Dios el poder ver salvaciones y bautismos cada domingo. Dios nos ha respondido estas oraciones a veces muy rápido y en algunas seguimos esperando respuesta.

Recientemente pusimos la petición de poder cambiar nuestro sistema de sonido, y en menos de dos días Dios había respondido. Ahora tenemos un amplificador de sonido para nuestros cultos.

Hermana Socorro estaba lista para obedecer al Señor en el bautismo y el día del aniversario entró al bautisterio. Damos las gracias a Dios por la vida de ella y de hermana María José, que también fue bautizada.

Tuvimos la oportunidad de llevar a cinco jóvenes a una conferencia para invertir en sus vidas. Mayra y yo, junto con Ángel, Jorge, Kevin, Daniel y Génesis, viajamos por 150 kilómetros y fue una jornada divertida. Gloria a Dios por los muchachos que quieren crecer en los caminos de Dios en medio de este mundo.

El misionero Isaac Amaya, al cual nuestra iglesia apoya, estuvo recientemente con nosotros antes de regresar al campo misionero en Guinea Ecuatorial, Africa. Es un gran privilegio para nosotros como iglesia ser parte de alcanzar las almas en otro continente.

Tenemos el programa de discipulado uno a uno. Rogamos de sus oraciones para que más hermanos quieran apartar una hora de su semana y poder involucrarse en los tiempos de estudio en discipulado. Mantenemos tiempos constantes de cultos—los miércoles en estudios bíblicos y oración, los domingos nuestro culto principal y la escuela dominical, por la tarde estamos estudiando el libro de 1 de Corintios.

Daniel y Génesis siguen con sus clases en línea. Su rendimiento va bien conectado al ministerio y haciendo tiempo para poder estar en el horario de clases del colegio de nuestra iglesia enviadora. Recientemente fuimos al oculista para revisar la vista de Génesis y ahora ya es necesario el uso de lentes permanentes para ella. Creemos que hará la diferencia con sus clases y su ministerio de la multimedia.

Si recibimos nuestras residencias en este tiempo, queremos visitar algunas iglesias que nos apoyan probablemente a finales de este año o a principios de 2026, por favor oren por esta petición.

PETICIONES DE ORACIÓN:

- Hermanos involucrados en discipulado
- Por ver almas salvas y bautizadas
- Avivamiento en la vida de nuestros miembros
- La vida espiritual de los jóvenes en la iglesia y sus amigos
- Provisión constante del sostén mensual

1 Pedro 1:17

Y si invocáis por Padre a aquel que sin acepción de personas juzga según la obra de cada uno, conducíos en temor todo el tiempo de vuestra peregrinación;







